



▲にぎやかな盆踊り



▲海辺の広場に建てられたやぐらに人々が集まります

地域の話題

赤羽根校区

地域一体となつてつくりあげる 「赤羽根夏祭り」

赤羽根校区「コミュニティ協議会」からのお便りを紹介します。

3校区合同で盛大に「夏祭り」

赤羽根夏祭りは、かつて行われていた旧赤羽根町の「夏祭り」を懐かしみ、昨年からは、赤羽根・高松・若戸の3校区合同で開催する祭典として、新たなスタートを切りました。

昨年の開催では、会場となった赤羽根ロコパークの中央に立派なやぐらが建てられました。その周りには幾重にも人の輪ができ、和やかに盆踊りが行われました。夜店は、大勢集まった浴衣姿の人々で活気にあふれていました。

祭りの最後を飾ったのは、手筒花火です。大きな音に降り注ぐ火の粉、そして最後に響く爆音に、観衆から大きな歓声が上がりました。

広く遠州灘に面して生活する3校区の人々が集まり、協力して開催した祭典として、大いに成功したと思



います。

「夏祭り」で深まる郷土愛

私たち赤羽根校区の「校区まちづくり推進計画」では、『恵まれた自然環境の中で、生活環境や都市基盤の整備、産業・文化の振興など調和のとれたロマンあふれる校区の実現を目指します』としています。

この目標達成のため、地域活性化に向けたさまざまな取り組みを行っています。中でも、この「赤羽根夏祭り」は地域の人の連帯感や、幼い子どもたち



▲実行委員会の様子。3校区の委員が集まって協議中

の郷土愛を深めるためにも、大変意義あるものと考えています。

「赤羽根夏祭り」に来てね!

昔からいる人、新しくこの赤羽根に来た人、誰もが楽しめる赤羽根夏祭りとなるよう、「赤羽根夏祭り実行委員会」は、老若男女が知恵を出し合いながら準備をしています。ぜひ、皆さんも私たち手作りの祭典に遊びに来てくださいね。

開催日

7月25日(土) ※予備日26日(日)

時間

午後5時～10時

場所

赤羽根ロコパーク(道の駅あかばねロコステーションの南側)

